

HOLY SEE PRESS OFFICE
OFICINA DE PRENSA DE LA SANTA SEDE



BUREAU DE PRESSE DU SAINT-SIEGE
PRESSEAMT DES HEILIGEN STUHLS

BOLETTINO

SALA STAMPA DELLA SANTA SEDE

N. 0108

Martedì 21.02.2012

COMUNICADO DE LA SALA DE PRENSA DE LA SANTA SEDE SOBRE LA PONTIFICIA UNIVERSIDAD CATÓLICA DEL PERÚ

COMUNICADO DE LA SALA DE PRENSA DE LA SANTA SEDE SOBRE LA PONTIFICIA UNIVERSIDAD CATÓLICA DEL PERÚ

Su Eminencia el Cardenal Tarcisio Bertone, Secretario de Estado de Su Santidad ha recibido esta mañana al Doctor Marcial Rubio Correa, Rector de la Pontificia Universidad Católica del Perú (PUCP).

El Secretario de Estado ha hecho referencia al asiduo y generoso empeño con el que varios exponentes de la Universidad se dedican a la formación cualificada de los estudiantes, así como a la amplia gama de disciplinas que la PUCP ofrece a los jóvenes. A continuación el Cardenal Bertone ha comunicado al Doctor Rubio Correa las conclusiones a las que ha llegado la Santa Sede después de un intenso diálogo y de numerosos encuentros llevados a cabo en el arco de muchos años entre el actual Gran Canciller, sus predecesores y la Universidad, como también durante la Visita Apostólica a la misma, realizada por el Eminentísimo Cardenal Peter Erdő, Arzobispo de Esztergom-Budapest, los días del 5 al 11 de Diciembre de 2011.

Dichas conclusiones han tenido en cuenta, de manera particular, los resultados de la Visita Apostólica y la propuesta, presentada por el Rector al final de la misma.

El Eminentísimo Secretario de Estado ha notificado al Doctor Rubio Correa la petición de la Santa Sede de que los Estatutos de la PUCP sean regularizados cuanto antes, adecuándolos a la Constitución Apostólica *Ex Corde Ecclesiae*, para el bien de la misma PUCP y de la Iglesia en Perú. Dada la importancia evidente de salvaguardar la identidad católica de la Universidad, el Eminentísimo Secretario de Estado ha pedido consiguentemente que las Autoridades académicas competentes presenten, antes del próximo 8 de abril, domingo de Pascua, los Estatutos con las enmiendas indicadas a la Universidad el 16 de Julio de 2011, para su aprobación.

Por último, el Eminentísimo Cardenal Bertone ha expresado su deseo de que la comunidad académica acoja cuanto señalado, de manera que la PUCP pueda realizar cada vez más su misión de ofrecer a las nuevas generaciones una sólida formación, enraizada en la fidelidad al Magisterio de la Iglesia, como garantía de la gran contribución que la Universidad está llamada a ofrecer al País.

[00244-04.01]

• **TESTO IN LINGUA ITALIANA**

S.Em.za il Card. Tarcisio Bertone, Segretario di Stato di Sua Santità, ha incontrato questa mattina il Dott. Marcial Rubio Correa, Rettore della Pontificia Università Cattolica del Perù (PUCP).

Il Segretario di Stato ha fatto riferimento all'assiduo e dedicato impegno con cui vari esponenti dell'Università si adoperano per la qualificazione degli studenti, come pure al variegato spettro di discipline che la PUCP offre ai giovani. Successivamente, il Card. Bertone ha comunicato al Dott. Rubio Correa le conclusioni a cui è pervenuta la Santa Sede, in seguito al fitto dialogo e ai numerosi incontri svoltisi nell'arco di molti anni tra l'attuale Gran Cancelliere, i suoi Predecessori e l'Università, nonché durante la Visita Apostolica alla medesima, compiuta dall'Em.mo Card. Peter Erdő, Arcivescovo di Esztergom-Budapest, nei giorni 5-11 dicembre 2011.

Dette conclusioni hanno tenuto conto, in maniera particolare, degli esiti della Visita Apostolica e della Proposta, presentata dal Rettore, al termine della Visita stessa.

L'Em.mo Segretario di Stato ha partecipato al Dott. Rubio Correa la richiesta della Santa Sede che gli Statuti della PUCP siano regolarizzati quanto prima, adeguandoli alla Costituzione Apostolica *Ex Corde Ecclesiae*, per il bene della stessa PUCP e della Chiesa in Perù. Attesa l'ovvia importanza di salvaguardare l'identità cattolica dell'Università, l'Em.mo Segretario di Stato ha chiesto pertanto che entro la Domenica di Pasqua, 8 aprile p.v., le Autorità accademiche competenti presentino gli Statuti, per l'approvazione, con gli emendamenti indicati all'Università il 16 luglio 2011.

Infine, l'Em.mo Card. Bertone ha formulato l'auspicio che la comunità accademica saprà accogliere quanto sopra, in modo che la PUCP possa realizzare sempre di più la sua missione di offrire alle giovani generazioni una solida formazione, radicata nella fedeltà al Magistero della Chiesa, a garanzia del grande contributo che l'Università è chiamata ad offrire al Paese.

[00244-01.01]

[B0108-XX.01]
